

- **Orchesterprobe der Deutsche Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz (IK Kultur) am 09.02. in der Deutsche Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz, Ludwigshafen, Heinigstr. 40, am 09.02. (09.00 Uhr)**

Diesmal wurden wir **33 Teilnehmer** von **Herrn Keller**, der einen kurzen Einführungsvortrag hielt, damit überrascht, dass er uns Kopfhörer gab, mit denen wir wunderbarerweise seine während der Probe gesprochenen Erläuterungen und die Kommentare und Anweisungen des **Dirigenten Herrn Steffens** hören konnten.

Damit wurde die Probe für uns außerordentlich interessant. Teilweise konnten wir sogar die teils wütenden und selbstkritischen Ausbrüche der Orchestermitglieder hören, was bei uns noch mehr zur Erheiterung beitrug. Wir kamen uns vor, als säßen wir selbst im Orchester. Es wurde die **4. Symphonie von Beethoven** geprobt und einstudiert. Wir konnten wunderbarerweise die verschiedenen Auffassungen des Dirigenten verfolgen und die Veränderungen während der Probe nachvollziehen. **Wir danken dem Orchester und Herrn Steffens, aber auch unserem Schatzmeister Herrn Kempf, der sich dort so für uns einsetzt.**